



# 今日から明日

船橋市立船橋特別支援学校

6月号

令和7年 6月 2日発行

【金堀校舎】船橋市金堀町349-1 / 047-457-2111

【高根台校舎】船橋市高根台2-1-1 / 047-466-3631

5月中旬から高等部3年生の産業現場等における実習が始まり、現在は高等部2年生が実習期間に入っています。高等部卒業後に進む道は一人一人異なりますが、それぞれの場で「働く」ことをとおして社会とつながり、社会人としての生活を送ることになります。学校では、小学部から高等部まで各段階で「働く」ことを意識した取組を行っています。働くことの大切となる基本的な生活習慣を整えることや身近な処理の自立を目指すこと、そして体力づくり、係活動をはじめ、様々な活動の中で役割を担い責任感をもってやり遂げること、また自分なりの方法で他者とのコミュニケーションを図ることなどなど。今すぐにはできないことでも、スモールステップで積み重ねることが力になっていきます。

現在、「個別の教育支援計画・個別の指導計画」を作成しています。将来を見据え、今取り組みたいことや具体的な支援について、保護者の方と相談しながら考えてまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

校長 神田 順子

## ○学校運営協議会の報告

5月19日に「学校運営協議会」を金堀校舎にて開催いたしました。協議会では、学校運営方針を説明し、ご承認いただきました。また、地域の皆様からは、授業での地域資源の活用や地域行事への参加などこれまで以上に行ってほしい等、ご意見いただきました。

(概要)

[学校から]

- ・小学部：地域での買い物や図書館・公民館の利用、JAとの連携など新しいことも考えながら連携していきたい。
- ・中学部：新しくコーヒー班も立ち上げた外部講師をお願いするなどの連携も考えたい。
- ・高等部：社会福祉協議会や公民館との連携をこれまで以上に行っていきたい。

[地域より]

- ・「公民館では、共生社会を目指して、より連携することを重点目標に掲げている。今後も話し合いながらより連携できるようにしていきたい。」「今後、より地域と関係を深めながら学校運営を進めていってほしい。」などの意見をいただいた。共生社会を目指し、これからも地域と学校が積極的に連携していくことを確認し合った。

次回は9月に金堀校舎にて開催予定です。

<お知らせ>

## ○学校徴収金について

振り込みの手続きありがとうございました。振り込みがまだの方は、速やかに手続きをお願いいたします。

## 各学部の様子

### <小学部>

5月9日(金)に3年生は、三番瀬環境学習館に行ってきました。干潟にどんな生きものが住んでいるのかを巨大スクリーンで見たり、昔、行われていた地引き網を全身を使って楽しむデジタル体験型コンテンツを楽しんだりしました。お弁当を食べた後は、実際にスタッフの方と干潟に行き、イソカニや貝などを探しました。

6年生は、今年も田んぼを作り、田植えを行いました。今年は、「粒すけ」を植えました。秋の実りを楽しみにしたいと思います。



### <中学部>

昨年度まで「スポーツフェスタ」として実施してきましたが、今年から名称を改め「体育祭」として取り組みました。「気合いだ ファイヤー 全力勝利 体育祭!」をスローガンに毎日繰り返し種目練習、応援練習に励み、日に日に上達していきました。準備活動では実行委員を中心に運営を進め、掲示物や雰囲気盛り上げるのぼり、使用する用具、応援グッズも自分たちで製作しました。体育祭当日は天候にも恵まれ、みんなこれまでの練習の成果を発揮して生き生きと種目に取り組んでいました。種目ごとに抜きつ抜かれつの見応えのある展開となり、最後の全体種目「大玉転がし」で紅組が僅差で競り勝ち、見事優勝となりました。

お互いにかいっぱい競い合い、大いに盛り上がった体育祭となりました。



### <高等部>

高等部3年生は5月12日から5月23日まで産業現場等における実習が行われました。新年度が始まって間もない時期での実習でしたが、生徒たちは新たな気持ちで精一杯取り組んでいました。今回の実習では今までの実習課題を参考に「積極的にコミュニケーションを取る」「スピードだけではなく質を意識する」といった卒業後を意識した具体的な目標を掲げる生徒が多くいました。実習終了後は、次回の実習や卒業後に向けて日頃から意識することを具体的に振り返る生徒もいました。

5月末からは高等部2年生の産業現場等における実習も始まっています。実際の現場で働く経験を積むことで、将来について具体的に考える機会としています。

